



Vendredi 6 mars 2026 à 17h30 - Conférence au Musée du Cros « L'hypnose n'est pas toujours un spectacle »

Par Jacques Julien-Daniel



Jacques Julien-Daniel est un professionnel de l'hypnose basé à Cagnes-sur-Mer, où il exerce en tant que maître praticien et enseignant.

Son approche repose sur l'idée que le thérapeute est un guide et que l'hypnose est un état naturel permettant d'accéder aux ressources de l'inconscient. Avant de se consacrer pleinement à l'hypnothérapie, il a eu un parcours artistique (magie de salon, close-up, mime) notamment à Berlin et sur la Côte d'Azur, ce qui explique sa connaissance de l'hypnose de spectacle, qu'il distingue aujourd'hui de sa pratique thérapeutique.

Il insère sa pratique dans une charte éthique stricte, précisant qu'il n'est pas médecin et que l'hypnose ne remplace en aucun cas un traitement médical.

Jacques Julien-Daniel propose une approche pédagogique et sécurisante. Il utilise son expertise du "spectacle" pour mieux s'en distancier, offrant ainsi une vision de l'hypnose à la fois moderne, éthique et profondément tournée vers l'émancipation du patient.

Maison des orangers, 20 avenue des Oliviers - Cros-de-Cagnes

Association régie par la loi de 1901, inscrite sous le numéro W061014460 - Siret 414584 821 00014

www.communelibreducrosdecagnes.fr